

1. BV Bamberg – SpVgg Jahn Forchheim 6:2

Für die erste Mannschaft ging es am 08.10.2022 zum dritten Punktspiel in dieser Saison auswärts in die Georgendamm-Halle zum Gastspiel beim ungeschlagenen 1. BV Bamberg.

Im ersten Herrendoppel zeigten Jan Schwarzmann und Florian Häfner eine starke Leistung und belohnten sich im 3. Satz mit dem Sieg, das Damendoppel mit Nina Rossa und Susanne Zwengauer verlor in zwei Sätzen. Auch im zweiten Herrendoppel unterlagen Jörg Sohns und Andreas Pünjer ihren Gegnern in zwei Sätzen.

In den anschließenden Herreneinzeln musste sich Sohns im 1.HE seinem Gegner in zwei Sätzen geschlagen geben. Schwarzmann zeigte im 2.HE eine starke Leistung, verlor das enge Spiel aber ganz knapp in der Verlängerung des 3. Satzes. Pünjer im 3.HE konnte hingegen den Entscheidungssatz für sich entscheiden und somit den zweiten Zähler verbuchen.

Im Dameneinzel blieb Zwengauer gegen ihre starke Gegnerin leider ohne Chance, auch das abschließende Mixed Häfner / Rossa konnte keinen Satz für sich entscheiden.

Insgesamt stand also eine 2:6 Niederlage auf dem Spielbericht, die Forchheimer Mannschaft wartet somit weiter auf die ersten Zähler in der Bayernliga Nord.

Die Ergebnisse im Überblick:

1.BV Bamberg - SpVgg Jahn Forchheim 6:2

Disziplin	1.BV Bamberg	SpVgg Jahn Forchheim	Ergebnis
1.HD	Maximilian Dorner - David Franke	Jan Schwarzmann - Florian Häfner	19:21 21:16 15:21
2.HD	Sidney Fischer - Markus Renninger	Jörg Sohns - Andreas Pünjer	21:17 21:11
DD	Anastasia Safonova - Sylvia Sandke	Nina Rossa - Susanne Zwengauer	21:10 21:16
1.HE	Sidney Fischer	Jörg Sohns	21:18 21:16
2.HE	David Franke	Jan Schwarzmann	21:18 21:23 22:20
DE	Anastasia Safonova	Susanne Zwengauer	21:5 21:6
3.HE	Markus Renninger	Andreas Pünjer	21:18 19:21 12:21
GD	Maximilian Dorner - Sylvia Sandke	Florian Häfner - Nina Rossa	21:13 21:15

Für den nächsten Doppelspieltag am 22.10. in heimischer Herder-Halle stehen zwei wichtige Partien im Abstiegskampf gegen den direkten Konkurrenten TV Ochsenfurt (14:30 Uhr) und den Aufsteiger ASV Niederndorf (17:00 Uhr) an. Hier könnten sich schon die ersten Entscheidungen in Richtung Klassenerhalt anbahnen.